

Keren!, GenBI Komisariat UIN Alauddin Makassar Sukses Gelar GenBI's TOEFL Class

Subhan Riyadi - GOWA.JURNALIS.ID

Sep 16, 2023 - 20:16



GOWA - Generasi Baru Indonesia (GenBI) Komisariat UIN Alauddin Makassar sukses melaksanakan program pertamanya yang diadakan oleh Deputi Pengembangan Sumber Daya Manusia (PSDM) dengan tema kegiatan GenBI's TOEFL Class: Carrying out One Day Intensive English Learning, As a Self-evaluation through the TOEFL Learns. Acara ini berlangsung di Gedung LT UIN

Alauddin Makassar, Kec. Somba Opu, Kab. Gowa. Sabtu, 16 September 2023.

Selaku ketua panitia Raihan Khan menyampaikan tujuan dari kegiatan tersebut. "GenBI's Class TOEFL ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada para peserta untuk mengembangkan wawasan dan keterampilan dalam bahasa Inggris, dengan harapan dapat mendukung karier mereka dimasa depan," ujarnya.

Selain itu Ketua GenBI Wilayah Sulawesi Selatan yang diwakili oleh Selviana selaku sekretaris GenBI wilayah Sulawesi Selatan periode 2023 menyampaikan harapan sekaligus membuka secara resmi kegiatan tersebut.

"Saya berharap program GenBI's TOEFL Class ini mampu memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai TOEFL dan juga menggugah peserta untuk mengaplikasikan pemahaman ini dalam berbagai aspek kehidupan sehari-hari," ujarnya.

"Perlu juga diketahui bahwa bahasa Inggris memiliki peran penting yang lebih dari sekadar keterampilan berbahasa. Bahasa Inggris adalah sebuah peluang yang dapat membuka berbagai pintu, termasuk peluang untuk menjadi Pegawai Negeri Sipil (PNS), melanjutkan studi ke tingkat S2, dan meningkatkan peluang dalam dunia kerja," pungkasnya.

Dalam acara GenBI's Class TOEFL ini menghadirkan narasumber yang sangat luar biasa dari komunitas EZZ (Elevating Zeniths of Proficiency and Zest) yang terdiri dari Pak Nasrullah, S.PD, Muhammad Sadli Saputra, B.SC, Muhammad Yusril Abidin, S. HUM dan Mutmainnatusafiyah

Perlu diketahui pula bahwa kegiatan ini dihadiri oleh 50 anggota GenBI Komisariat UIN Alauddin Makassar.

Citizen Reporter: *Sudarwinti (PR GenBI UINAM 2023)*